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● 会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。先週の横田
さんの卓話の後半部分、太平洋戦争
とその評価の話、私は非常に感動し
ながら聞きました。また、以前、河野
会員がカウンセラーをしていたスリラ
ンカからの米山奨学生が卓話の中で、
サンフランシスコ平和条約のときに、
当時のスリランカの代表がソ連が提案した日本の分割につ
いて、涙の出るような反対演説をしたという話をしました。そ
の話も私はとても嬉しく思ったことでした。
　高知に帰る前、私は帝人という会社に勤めて、30年程主と
して海外で（圧倒的に東南アジアが多かったのですが）仕
事をしてきました。表では日本軍国主義の批判の話になり
ますが、親しくなるとほとんどの方が、太平洋戦争での日本
のお陰で、我々東南アジアの国々は独立するチャンスを得た
んだということをおっしゃいます。ただ、格差について何とな
く迷っていましたが、あれだけの資料を使っての横田さんの
説明で、よく分かったような気がします。
　私の経験を一つお話しますと、私は1972年から1981年ま
でインドネシアにいました。1974年、当時の帝人がインドネ
シアに工場を造ることが決まり、40前の若い、たった１人の
現地の駐在員ということで仕事をしました。最初に工場用の
130万㎡の土地を買いました。オランダ法、慣習法、現代法、
いろんな法律が入り交じって、なおかつ土地の最終所有権
は国にあるというところで非常に難しい。しかも若くてインド
ネシアに行って２、３年の人間がそれだけの土地を買うとい
うことで、日本語の上手な高級官僚にコロッと騙されました。
やっているうちに騙されたことが分かりました。

　私の人生はこれで終わりかなという絶望感に陥り、現地を
ぶらぶら歩いていて、暑かったこともあってレストランに入り
ました。多分、死人のような顔をしていたと思います。ある人
がそんな私を見て「お前、一体どうしたんだ。顔色が悪いじ
ゃないか」と聞いてくれました。その人は独立戦争の勇士で
あり、日本人と一緒に戦った人でした。約1,000人の日本の
軍人がインドネシアの独立戦争に参加して、約800人が戦
死しています。
　彼は、非常に敬虔なイスラム教徒で、私の話を聞いて何か
できることがあるだろうと、彼に助けてもらって、あっという
間に40万坪近い土地を購入できました。なおかつ、独立戦
争を戦い、信心深い方が助けてくれたわけですから、400人
近い地主から何一つ苦情が出ず、問題も起こらず工場の稼
働にこぎ着けることができました。彼らは、日本企業に土地
を売ったお金で、たくさんの別の土地を買い、家を建て、オ
ートバイに乗り、最後には帝人で働きました。
　彼に「どうして私を助けてくれたのか」と聞いたときの彼の
言葉を、私は未だに覚えていて、それは宝物です。「クンバリ
ウタン」だと。「クンバリ」というのは「返す、返却」という意
味で「ウタン」というのは「借りた物、受けた物」という意味
です。彼と一緒に戦って死んでいった日本人に受けた恩義
を、今お前に返すんだと。私の人生の中で、非常に大事な言
葉になりました。
　横田さんのお話を聞きながら、自分の若かりしころのこと、
なおかつスリランカの留学生が言ってくれたことを思い出し
ました。そして、日本の不当に評価される現状が１日も早く
変わるように、心から願っています。
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● 会員スピーチ

　高知ユナイテッドＳＣの苦悩
　

宮地  貴嗣 会員　

　（動画上映）
　
　ＪＦＬに昇格できましたが、まだＪ
リーグには入れていません。Ｊリーグ
は全国47都道府県中39都道府県に
あって、残り８つ、何とか高知にもＪ
リーグをつくりたいと思っています。
　先に、お願いしたいこと、皆さんに応援していただけると
したら、こういうことができますということをお話します。
　一つは、スポンサーになっていただきたい。スポンサー
や法人サポータークラブ、どんな形でもかまいません。ぜ
ひ、ご検討いただきたいと思います。
　それから、個人のファンクラブに入っていただきたい。ご
自身、あるいは社員の方、ご家族にも勧めていただけたら
と思います。年会費は大人5,000円から。
　三つ目は、選手の雇用をご検討いただきたい。選手は
今、朝の９時から11時まで練習をしていますので、午後か
らになりますが、彼らは非常に礼儀正しくて、元気があっ
て力もあります。身体も強いですので、ぜひ選手を雇ってい
ただきたいと思います。
　次に、ポスターを貼っていただきたい。
　五つ目が試合を見に来ていただきたい。昨秋の地域チャ
ンピオンズリーグには2,000人の方に来ていただきまし
た。今年はコロナの影響で、観客有りでできるかどうか、
まだ決まっていませんが、日本全国のチームが来ます。も
し観客有りでできるようであれば、来ていただきたい。ダイ
ドー・タケナカベンディングさんと協力して、応援自動販売
機を設置しています。１本で１円、２円の寄付がユナイテッ
ドに入ります。自動販売機が置けそうだとか交換してもい
いというところがあれば、ご連絡いただけたらと思います。
　その他、選手と交流したいとか、何でも構いません。チー
ムのこともですが、選手を知っていただくことが大事だと考
えて、今日は山下選手に来てもらっています。ユナイテッド
の選手を覚えていただき、支援をお願いできたらと思いま
す。
　ユナイテッドの話をすると「高知県出身の選手は何人お
るが？」とよく聞かれます。去年はゼロでしたが今年は１
人です。しかし、高知県出身のＪリーガーはゼロです。サッ
カーが、ということではなく、高知県のスポーツレベルがい
かに低いかということだと思います。ご存知のように、決し
て子どもたちに能力がないわけではなくて、育成していく
指導者、体制が他都道府県と比べると劣っていて、高知県

でも優秀な選手は中学から県外に行ったり、それでもなか
なかプロにはならないというのが正直なところです。
　私たちも高知県出身の選手を増やしたいと思っていま
すが、それには約20年かかります。けれど、今１歩を踏み出
しておかないと、20年後にはもっと差がつきます。高知県
は、スポーツだけではなく芸術・文化も非常に遅れていま
す。高知に生まれた子どもたちが一流になろうと思っても、
本物を見る機会が本当に少ないんです。都会にいると、ス
ポーツでも演劇や音楽でも、本物を見ることはいくらでも
できます。同じ日本に生まれてこんなに格差があるのかと
思います。
　山下君は、宮﨑県出身で高知大学卒。高知県の女性と
結婚をされ、高知と深い縁のある選手です。ユナイテッドに
は高知県の女性と結婚した人が３人います。県外からわざ
わざ高知へ来てくれるアスリートを私たちが支えていくこと
は大事だと考えています。そして、彼のような素晴らしいプ
レーをする大人を見せて、一生懸命頑張ることで感動する
んだということを分かって欲しい。高知の子どもたちに夢
を持って欲しい。長い時間がかかると思いますが、私たち
は、高知県のスポーツの発展のために頑張っていきたいと
思います。皆さんにも、少しでも心を注いでいただいて、応
援をお願いいたします。

◎山下宏輝選手
　僕は、大学卒業時にＪ２のＪリーグ
クラブのファジアーノ岡山というチー
ムに入りましたが、１試合も出ずに１
年で首になり、Ｊリーガーとして試合
に出場することはありませんでした。
その後、福島のチームに移籍、そこも
１年で首。次に地元の宮崎のチーム
に入り、ここで成長して引退までやっていきたいと思ったの
ですが、そこでも公式戦に１試合も出られず首になりまし
た。
　大学を卒業して３年連続サッカー選手は首という状況
で、普通であれば才能がないと諦めるのですが、僕は諦め
きれない、もう一度Ｊリーグの舞台に戻って活躍したいとい
う思いが一層強くなって、決意して昨年、高知ユナイテッド
ＳＣに入団しました。
　そんな中、自分はネガティブな言葉を発言することが多
いことに気づき、まずマイナスなことは言わないようにしま
した。発言が変わると、少しずつ意識も行動も変わるとい
ういいサイクルに入り、夏頃からは試合にも出られようにな
り、スタメンの選手として全試合出場してＪＦＬ昇格達成の
一員になれました。僕はここで初めて選手として充実した１
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● 退 会 挨 拶
◎山神克己会員

　６月末をもって大阪に転勤となりました。３年間お世話になりました。高知ではお陰様で楽しく過ごすことができ、ロー
タリアンとしてもご指導、ご鞭撻をいただきました。ありがとうございました。
　後任として、大阪から林という者がまいります。徳島出身だったと思いますので、四国に縁のある人間です。引き続きよろ
しくお願いいたします。

年を過ごすことができ、サッカー選手をやっていて良かっ
たと思いました。
　でも、僕の目標はやはりＪリーガーに戻ることです。Ｊ
リーガーになるための一つは、高知ユナイテッドＳＣがＪ
リーグに上がって、チームと一緒にＪリーガーになることで
す。ただ、現実には、金銭面等々の問題が大きくて、まだ３
年間はＪリーグには上がれないという状況です。
　もう一つは、自分がＪリーグのチームからオファーをもら
うこと。
　僕は、昨年高知の女性と結婚しましたし、このチームで
Ｊリーグに上がるのが１番いいシナリオですが、僕も今年
27歳、３年後は30歳。選手としてのピークは過ぎてしまい
ます。そこで、僕としては今年の残り試合でしっかり活躍し
て、Ｊリーグのチームからオファーが来る選手になることを
目標にしています。僕がＪリーガーになりチームの価値を上
げることで、高知の子どもたちや他の選手にも、このチーム
に入ったらＪリーガーになれると思える、その架け橋になれ
たらと練習に励んでいます。
　チームはお金がなく選手はみんなアルバイトをして生活
をしています。僕も、ずっとアルバイトしていましたが、そう
するとサッカーに費やす時間が少なくなります。そこで、自
分の得意な筋トレの分野でお金が稼げないかと考え、パー
ソナルトレーナーとして、ダイエットや筋トレの指導をする

トレーナー業務を始めました。２、３ヵ月経って少しずつお
金も稼げるようになって、サッカーに時間を割けるようにな
りました。さらに、このジムを生かして、もっと効率よく働け
ないかと考えているとき、インフラマネジメントという橋の
修繕や設計の会社がプライベートジムを立ち上げることを
知り、直接社長に自分の思いやトレーナーの能力があるこ
とをお話して、雇用をお願いしました。運良く、社長に受け
入れてもらって、今は週に２、３回働いて安定した収入を得
て、ようやくプレーに集中できる環境が整いました。　
　しかし、周りの選手は12時に練習が終わると、車の移動
中におにぎりを食べて、仕事に行くという人がほとんどで
す。先ほど宮地オーナーがお話しましたが、皆さんに、選手
たちの仕事に関して手助けをしていただけたら、本当に助
かります。そして、その選手を好きになって、その先にある
高知ユナイテッドを好きになって、応援していただくことが
１番だと思います。ご支援をよろしくお願いいたします。

● 幹 事 報 告
　次回は、30日の最終例会まで例会はありません。30日は昼の例会で、安光会長の卓話です。例会終了後、臨時理事会を
行います。
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■次週のプログラム［ 　月 　 日］　
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● 累 計 額  ［ 6 月 9 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金636,000 円 195,671 円
さんさん

ポリオ 募 金 355,600 円

7 7

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知中央RC　　7月　9日　出航夜間例会（城）	 高知西RC　　7月10日　第一夜間例会（三）
	 高知ロイヤルRC　　7月14日　年初夜間例会（旭）	 高知北RC　　7月20日　ロータリー休日（三）
	 高知ロイヤルRC　　7月21日　ロータリー休日（旭）	 高知北RC　　7月27日　前会長幹事慰労夜間例会（三）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

中村裕司会長方針・各委員会計画発表①

総数

（-9）89 53 19 8 76％　6月　9日

出席 欠席 メイキャップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇

山神　克己
西山　彰一

高村　禎二
川﨑　敦子

奥野　聡雄

３年間お世話になりありがとうございました。後任の林をよろしくお願いいたします。
今日も例会で皆さまにお目にかかることができ、嬉しいです。１日も早く通常例会で食事が楽しめること
を願っております。
４月の妻の誕生日に美しいお花を頂きありがとうございました。
安光会長のメッセージ付きの誕生祝いのお花が届きました。とても嬉しく受け取らせていただきましたの
で、感謝を込めてニコニコします。
３月の妻の誕生日にきれいなお花を頂きました。東京は大変そうでしたが、とても喜んでいました。あり
がとうございました。

ニコニコ箱

● お 知 らせ
◎ ［香川］地区事務所（旧ロータリー財団事務所）移転のご案内 （2020 年 7 月1日より╱月信 6 月号 3 ページに関連記事掲載）

国際ロータリー第2670地区　［香川］地区事務所
◇財団委員会　◇国際奉仕委員会（長期交換・短期交換・国際ファンド）
新住所：〒760-0008 香川県高松市中野町20-4 栗林コーポ１Ｆ
　　　（2020-21年度ガバナー事務所内）
電　話：087-873-2225　ＦＡＸ：087-873-2211
Ｅ-mail：財団委員会  trf-office@rid2670.com　国際奉仕委員会  yep-office@rid2670.com
※住所とメールアドレスが変更になっております。ご登録の変更等よろしくお願いいたします。

◎ 八幡浜ロータリークラブ例会変更のお知らせ （2020-2021 年度より）
例会日を毎月第1、第2、第3火曜日とする。
＊第1、第2火曜日　点鐘12：10　例会場　八幡浜商工会館5階大ホール
＊第3火曜日　　　 点鐘18：30　例会場　浜味館あたご

◎ 33会 例会を開催いたしました
この日は高知 GC 名物のガスが発生し、最初は大変苦労した
出だしでしたが、後に天気も最幸になり無事終わる事ができ
ました。
優勝は、森本さんがプレイ中に「天才だ〜」と何度も絶賛した
素晴らしい寄せとパターの連続で、関裕司パストガバナーが
優勝されました。


